

5-2-71

# SAN JUAN: Don Juan Gosálbez Casar tomó posesión de la alcaldía

SAN JUAN, (Corresponsal M. Sánchez Buades).—Ayer a las doce, tuvo lugar la toma de posesión del nuevo alcalde don Juan Gosálbez Casar. Precedió el subjefe provincial del Movimiento, señor Cholbi Diego, acompañado del inspector provincial jefe señor Crespo Moreno; los delegados provinciales de la Familia, señor Soriano Antón y de Educación Física y Deportes, señor Beltrán Limiñana; el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Alicante y diputado provincial, don Francisco Malloj Sala; juez de paz de la villa, comandante del puesto de la Guardia Civil y el párrro, así como los alcaldes de los pueblos vecinos de Muchamiel y Campello. Igualmente estuvieron presentes los Plenos del Consejo municipal y del Movimiento, y gran número de vecinos y amigos del nuevo alcalde que ocuparon por completo el amplio salón de actos y antesala del mismo.

El alcalde saliente don Rafael Carrillo Sala, hizo un resumen de su labor al frente de la Alcaldía, que "no debe considerarse labor personal, sino de todo el equipo que con él ha actuado".

El alcalde entrante, después de saludar a todos los presentes, agradeció la oportunidad que se le brinda de poder trabajar por este pueblo, donde nació y por el que siente tantísimo cariño.

El subjefe provincial, cerró el acto con unas sentidas frases de despedida al alcalde saliente, y agradeció al entrante el haber aceptado incorporarse a las tareas municipales.

## AL HABLA CON EL NUEVO ALCALDE

Y cuando ya hubo terminado todo, y la Casa de la villa quedado silenciosa, abordamos al nuevo alcalde de San Juan.

Don Juan Antonio Gosálbez Casar es un hombre joven, —46 años,— dinámico y de una sencillez de trato y una simpatía poco corrientes. Desempeña actualmente la jefatura del Departamento de Prestaciones del Instituto Nacional de Previsión; es también diplomado en Relaciones Públicas, graduado Social y procurador de los Tribunales. Pero sobre todo "y de lo que más orgulloso me siento es de haber nacido en este maravilloso pueblo de San Juan".

—¿Cómo recibiste la noticia de tu nombramiento?

—De forma francamente inesperada, y con un poco de miedo, por si mis convecinos y mis superiores jerárquicos no quedan satisfechos de mi gestión

—Y ahora ¿qué sientes?

—Una gran satisfacción, porque aún a pesar de la carga que supone la Alcaldía, se me brinda la oportunidad de hacer todo lo posible por mi pueblo.

—¿Tienes formado algún plan de trabajo?

—Es todavía prematuro hablar de esto. Lo que sí puedo afirmar es que con una gran voluntad y espíritu de servicio, y la seguridad de formar con mis concejales un equipo de trabajo compacto y sin fisuras, procuraremos conseguir aquello que nos propongamos, dentro de nuestros límites, en bien de nuestro pueblo.

—¿Proyectos?

—Muchos; pero antes de anticipar nada tengo que estudiarlos cuidadosamente con mis colaboradores, y después programarlos. Pero creo, y eso sí que lo puedo anticipar, que estarán fundamentalmente relacionados con la enseñanza, urbanismo y promoción turística.

—¿Qué esperas del Consejo local del Movimiento?

—Existiendo cierto paralelismo entre el cargo de alcalde, —administrativo—, y el de jefe local, —político—, pediría y espero de los consejeros locales que formen conmigo un equipo, también de trabajo, con el fin de conseguir la mayor compenetración entre los problemas políticos y los meramente administrativos.

—¿Qué dirías al vecindario?

—Que el Ayuntamiento es la casa de todos y que nosotros les esperamos, sin ninguna clase de reservas, con sus sugerencias constructivas y con sus problemas que trataremos de resolver con la mejor voluntad, dentro de nuestras posibilidades y competencia.



El nuevo alcalde, don Juan Antonio Gosálbez Casar, recibe la vara de mando de manos del subjefe provincial del Movimiento, Testigos, el alcalde saliente, señor Carrillo, y el juez de Paz, señor Ledó. (Foto MERLOS)